

高規格救急車が田沢湖分署に導入 田沢湖地区の緊急時体制強化



3月28日に行われた納車式

今年度より大曲仙北広域消防本部角館消防署田沢湖分署に、高規格救急車が導入されました。今回配備されたのは、全国共済農業協同組合連合会から秋田県に寄贈された3台

の中の1台。自動心臓マッサージ器などを搭載した高規格救急車の導入と同時に、救急救命士の配属もあり、田沢湖地区の市民や観光客の安全を守る体制が強化されました。

入学歓迎 防犯キャンペーン

児童の安全を守る

4月11日、たざわ湖防犯巡回隊（坂本邦夫隊長）、仙北警察署が生保内小学校の新入学児童を対象に、防犯や交通安全を呼びかけました。なまはげや卯年にちなみ中仙ジャンボウサギも登場し、児童の注目を集めています。



石神地区に伝わる郷土芸能「石神番楽」と「田植え踊り」は、それぞれ仙北市の無形民俗文化財に指定されています。

地元発祥の貴重な文化を広く伝えたいと石神地区では、生保内田植踊保存会前会長田口幸治さん（故人）を中心にもニユメント建立を計画。資金で立派なモニュメントが完成できた。先人から伝わる芸能をしっかりと伝えていきたい」と挨拶。引き続き関係者と田口前会長のご家族が除幕を行うと、集まった大勢の地元の皆さんも、大切な地元文化への思いも新たに、モニュメントの完成を拍手で祝いました。

石神番楽・田植え踊り 発祥の地伝えるモニュメント完成

材、機材の提供など多くの地元有志の協力により、この度石神会館敷地内に完成し、除幕式が5日に行われました。

式では建立実行委員会代表田口敏雄さんが「田口前会長の遺志を継ぎ、皆さんのご協力で立派なモニュメントが完成できた。先人から伝わる芸能をしっかりと伝えていきたい」と挨拶。引き続き関係者と田口前会長のご家族が除幕を行うと、



安全パトロール 活動を委嘱

地域防犯活動

仙北警察署は、平成23年度地域防犯活動の一環として、この度仙北市防犯協会雲沢支部とたざわ湖防犯巡回隊に対し、地域安全パトロール活動の実施を委嘱しました。委嘱された各団体は、青色回転灯をつけた車両での防犯巡回パトロール、地域の見守り活動などを行います。



仙北市病院事業管理者あいさつ



(みやかわ まこと)
宮 川 信

この度、被災されました皆様に心よりお見舞い申し上げます。
3月11日、津波を伴う東日本大震災と原発によって今まで経験したことのない国家的危機に襲われています。

今までこんな不安を感じたことがあったでしょうか？

水の怖さ、水の破壊力の強さ、人間が築き上げた土台を根こそぎにもっていってしまう魔力、美しい水、おいしい水、水がなくては生きていけない我々に、その反面の恐ろしさを教えてくれました。自然の破壊力に対して、人間の無力さを嫌なほど見せつけられました。

「頑張ろう東日本」「ひとつになろう日本」のキャッチフレーズの元に集まった復興の力。

日本の皆様の力と知恵で助け合い支え合い、現場の人々は命を懸けて働いています。

ぎりぎりの線を越えて働いている人々の痛みを共有しながら一緒に生きていきたい、心の豊かさを持って助け合って生きていくことを全うしたいと考えています。

私は4月1日より秋田県仙北市病院事業を総括する管理者として勤めることになりました。

1年前の22年2月6日、門脇市長との出会いが一本の糸によって結ばれたかのように、私を仙北市へと導いてくれました。

若い門脇市長の行動力、マニフェストに掲げたことは必ず実行するという意志の強さに引かれ、何回もお断りしたのですが「私でよろしければ、微力ですが仙北市のためになれば」と思い決心しました。慣れない土地、環境の中で自分に与えられた職務を全うするため、最大の努力をしてみようと決心しました。かつて長野県飯田市立病院でも全く同じ仕事をしてきました。体力的にも恵まれていた時なのでよかったのですが、いかんせん雪の多い秋田でどの位の力を発揮できるかわかりません。しかし、私に与えられた使命として、仙北市を愛する門脇市長はじめ市民の皆さんのために頑張りたいと思います。

角館総合病院、田沢湖病院の両院長と門脇市長と私の4人が連携を密にして、病院事業に携わる全てのスタッフとともに、市民の皆さんの安心・安全と満足のため医療の充実を図り、より良い医療を築き上げていきます。

ご協力をよろしくお願ひいたします。

秋田県議会議員一般選挙 佐藤雄孝氏無投票当選



平成23年4月10日に執行された秋田県議会議員一般選挙で、仙北市選挙区（定数1）は、立候補者が佐藤雄孝氏1名のため無投票で当選が決まりました。

県立大曲農業高校卒。平成元年3月旧西木村議。同9年3月村収入役。同13年7月村助役。同21年10月秋田県議会議員。農業。西木町門屋字屋敷田。

おめでとうございます 白寿のお祝い

3月26日に西木町西明寺字堂村の白川トスエさん、4月5日に西木町桧木内字小波内の小林キチエさんが白寿を迎える、市からお祝いと花束が贈呈されました。



白川トスエさん



小林キチエさん